

## Kepala Lurah Sokanegara Tinjau TPS Lokasi Khusus di Lapas Narkotika Purwokerto

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.GO.WEB.ID](https://purwokerto.go.web.id)

Feb 13, 2024 - 18:54



Purwokerto, INFO\_PAS - Kepala Lurah Sokanegara, Halimah Miskyah, beserta rombongan, melakukan tinjauan langsung ke Tempat Pemungutan Suara (TPS) Lokasi Khusus 901 di Lapas Narkotika Purwokerto. Mereka didampingi oleh Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, beserta jajarannya, Selasa (13/02/2024).

Halimah, selaku Kepala Lurah Sokanegara, berharap agar panitia pemilihan dapat menerapkan pengetahuan yang mereka peroleh dari bimbingan teknis Anggota KPPS terkait prosedur pengawasan pemungutan suara, penghitungan suara, serta pengawasan terhadap keamanan dan ketertiban di TPS. Ia juga berharap agar panitia dapat melaksanakan tugas mereka dengan profesionalisme dan integritas yang tinggi.

Tim pemantau TPS Kelurahan Sokanegara juga mengharapkan agar anggota KPPS di TPS Lokasi Khusus 901 dapat menerapkan penggunaan Aplikasi Sirekap dengan baik dan memahami tugas serta tanggung jawab mereka sebagai anggota KPPS. Dengan pengetahuan dan pemahaman yang baik, diharapkan pelaksanaan pemilu dapat berjalan dengan lancar, transparan, dan sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Dalam kunjungan ini, diharapkan bahwa pelaksanaan pemilu dapat berjalan dengan sukses dan memberikan hasil yang akurat. Halimah dan tim pemantau TPS Kelurahan Sokanegara berharap agar partisipasi aktif dari warga Lapas Narkotika Purwokerto dalam pemilihan ini dapat meningkatkan demokrasi dan memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap proses pemilu.

"Peserta pemilihan di TPS Lokasi Khusus 901 di Lapas Narkotika Purwokerto diharapkan dapat menggunakan hak suara mereka dengan bijak dan bertanggung jawab. Semoga pelaksanaan pemilu ini dapat berjalan dengan lancar dan memberikan hasil yang akurat sesuai dengan kehendak rakyat," ujar Halimah.

Dengan harapan tersebut, kunjungan ini menjadi langkah penting dalam memastikan pelaksanaan pemilu yang demokratis dan transparan di Lapas Narkotika Purwokerto. (MAA)